Segundo Informe Trimestral 2018

Guía rápida

¿Qué son los Informes trimestrales sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública?



El informe trimestral es un documento que da a conocer avances sobre la situación económica, ingresos, egresos y finanzas públicas del país.

El Ejecutivo Federal lo envía al Congreso de la Unión por medio de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.



Se entrega el último día hábil en los meses de: abril (ler trimestre), julio (2do trimestre), octubre (3er trimestre) y enero (4to trimestre).

Información destacada del segundo trimestre 2018

Situación económica:

Los ingresos presupuestarios del Sector Público fueron mayores en 2.1% real, respecto al mismo periodo (enero-junio) del año anterior.



La producción agropecuaria incrementó 0.9% durante el primer trimestre de 2018.



El consumo privado continuó creciendo, gracias a la generación de empleos formales, la recuperación de salarios reales, el aumento del crédito y las remesas.



El mercado laboral se fortaleció, el número de **trabajadores** afiliados al IMSS ascendió a 19 millones 895 mil personas.



Las exportaciones petroleras se mantuvieron en niveles similares al trimestre previo, por **7 mil 934** millones de pesos.



La producción industrial registró una recuperación de 0.9% respecto al trimestre previo.



El tipo de cambio del peso frente al dólar se depreció en 9.5% respecto al trimestre previo, cerrando en 19.91



La inflación disminuyó: se ubica en 4.7% anual y 1.7% por debajo de la registrada al cierre del primer trimestre del 2018.



√ Ingreso y gasto:

✓ Deuda Pública:

Entidades Federativas y municipios:



diferencia entre los ingresos y los gastos) presentó un superávit de 121 mil 52 millones de pesos durante el primer semestre de 2018.

Información sobre el gasto: El gasto neto pagado fue de

2 billones 790 mil 446 millones de pesos, el 52.2% del gasto que se ejercerá en 2018.

millones de pesos, un incremento del 4.5% respecto al cierre del trimestre anterior.

7 billones 567 mil 794.2



La deuda neta del Gobierno Federal incluye las obligaciones contraídas como los préstamos bancarios, las emisiones de Valores Gubernamentales y la deuda con organismos financieros

internacionales.

Recursos transferidos a entidades federativas

Aportaciones a Entidades Federativas: **177,274.0 millones** de pesos.

Provisiones Salariales y Económicas: 32,252.2 millones de pesos.

Participaciones a las entidades federativas: 225,848.9 millones de pesos

¿Cómo se construye esta información?



la

información

Los entes, dependencias y entidades que usan recursos públicos integran información.

correspondiente a más tardar 15 días después de concluido naturales trimestre. El Congreso de la Unión recibe el informe

SHCP recopila

30 días naturales después de terminado el trimestre.

Dentro del **Ciclo Presupuestario** se ubican en la etapa de **seguimiento**. Para conocer más del Ciclo consulta aquí













Mayo a Septiembre

Programación

Seguimiento Abril, Julio, Octubre y Enero

Evaluación



¿Por qué son importantes los Informes Trimestrales?

obtenidos y cómo se gastan, así como sobre los **resultados** y **avances** de los programas gubernamentales.





que reportan las dependencias para la integración de los reportes a través de sus páginas de Internet.

Difunden la información de acceso público





- sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública".
- En la sección "Programas" del Portal de Transparencia Presupuestaria, podrás conocer los indicadores que se

Para ver el informe completo, consulta los "Informes

- actualizan cada trimestre. En "Estadísticas Oportunas" podrás obtener las cifras de
- la situación económica, finanzas públicas y deuda pública actualizadas por trimestre. En Datos Abiertos puedes descargar el avance del gasto

al máximo nivel de desagregación: partida específica.

Presupuestaria podrás conocer el monto del presupuesto ejercido actualizado al trimestre.

En el **Portal de Transparencia**

¿Cuántos indicadores se actualizan al trimestre?

En el segundo trimestre se actualizaron 3,560 indicadores del desempeño.

